

Manosque : Proman fait une nouvelle acquisition

Le groupe basé à Manosque vient d'acquérir la cabinet de recrutement et de conseil en ressources humaines Winsearch

Par Hub Éco  HubÉco 



Le groupe manosquin Proman vient de faire une nouvelle acquisition

PHOTO PROMAN



Proman, cinquième acteur français du marché du travail temporaire et premier groupe indépendant et familial, a annoncé l'acquisition du cabinet de recrutement et de conseil en ressources humaines, Winsearch. Créé il y a 20 ans à Lyon, Winsearch recrute et accompagne les cadres et dirigeants du monde industriel. Plus récemment, la société a développé des compétences clés dans les secteurs de la logistique et de la distribution. Elle propose également aux cabinets d'expertise et aux entreprises des solutions pour les fonctions comptable, audit, sociale, juridique et de gestion.

Des perspectives de développement très rapides

Cette nouvelle acquisition, basée sur le partage de valeurs et la complémentarité des activités entre Proman et Winsearch, offre des perspectives de développement très rapides. Winsearch a déjà doublé son effectif au cours des quatre derniers mois et ouvert avec le soutien de Proman des bureaux à Bordeaux et Paris. L'objectif est de couvrir l'ensemble du territoire national d'ici fin 2019. "Nous sommes ravis de rejoindre Proman, un groupe familial avec lequel nous partageons les mêmes valeurs - Travail, Bienveillance, Exigence, Pragmatisme - et qui est doté de grandes ambitions. Grâce à ce rapprochement, nous allons être en mesure de déployer notre savoir-faire sur l'ensemble de l'Hexagone très rapidement et satisfaire les besoins de nos clients", fait savoir Frédéric Pougeon, fondateur de Winsearch.